

AC SCHNITZER

-Montageanleitung- Seitenschweller - Schutzfolie - G90-G99



5171 390 120
(english version see page 5)

AC Schnitzer Seitenschwellerschutzfolie

Montage

Die Lackoberfläche muss frei von Silikon, Politur und Fettrückständen sein.

Zur Verklebung wird eine Montageflüssigkeit benötigt. Wir empfehlen hier die Montageflüssigkeit der Firma Würth Art. 0893 455 oder ähnliche.

AC Schnitzer Seitenschwellerschutzfolien sind unterschiedlich. Rechts & links beachten. AC Schnitzer Logo steht in Fahrtrichtung hinten.

Abb. 1

Klebefläche der der Seitenschweller reinigen, entfetten und mit Montageflüssigkeit besprühen.

Abb. 2

AC Schnitzer Seitenschwellerschutzfolie leicht mit Montageflüssigkeit besprühen und vorne am Seitenschweller des Fahrzeuges ansetzen.

Abb. 3

AC Schnitzer Seitenschwellerschutzfolie ca. 10mm unterhalb der oberen Kante des Seitenschwellers ausrichten. AC Schnitzer Seitenschwellerschutzfolie auf dem Serienseitenschweller mittig ausrichten.



AC Schnitzer Seitenschwellerschutzfolie

Montage



Abb. 4 & 5

AC Schnitzer Seitenschwellerschutzfolie mit einem Rakel am Seitenschweller andrücken und vorsichtig die Montageflüssigkeit ausstreichen.

Beim Verkleben darf nur ein Rakel mit Filzrand o.ä. benutzt werden



Abb. 6

Fertig verklebte AC Schnitzer Seitenschwellerschutzfolie.



*Irrtum, Änderung sowie technische Weiterentwicklung
vorbehalten !*

AC
SCHNITZER

AC SCHNITZER

-Fitting Instructions-

Side Skirt Protection Film

G90-G99



5171 390 120

Fitting Instructions

**AC
SCHNITZER**

AC Schnitzer Side Skirt Protection Film

Fitting

The paint surface must be free of silicone, polish and grease residues.

An assembly fluid is required for bonding. We recommend the assembly fluid from Würth Art. 0893 455 or similar.

AC Schnitzer side skirt protection films are different. Note right & left. AC Schnitzer logo is at the rear in the direction of travel.



Fig. 1

Spray the adhesive surface of the AC Schnitzer side skirt with the fitting fluid.



Fig. 2

Spray AC Schnitzer side skirt protection film lightly with the fitting fluid and apply to the front of the vehicle side skirt.



Fig. 3

Align AC Schnitzer side skirt protection film approx. 10mm below the upper edge of the side skirt. Align the AC Schnitzer side skirt protection film centrally on the standard side skirt.

Fitting Instructions

**AC
SCHNITZER**

AC Schnitzer Side Skirt Protection Film

Fitting



Fig. 4 & 5

Press the AC Schnitzer side skirt protection film onto the side skirt using a squeegee and carefully smooth out the mounting fluid.

Only use a squeegee **with a felt edge** or similar when applying.



Fig. 6

Pre-applied AC Schnitzer side skirt protection film.



Subject to errors, changes and technical developments !

Fitting Instructions No: 5171 390 120 / Issue: 24.09.2025 / TSch

AC Schnitzer - automobile Technik - Neuenhofstraße 160 - D - 52078 Aachen - Tel. 0241/5688 -130

AC
SCHNITZER